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– Examens parƟe théorique JA2 et JA3 : point de ce jour

– Rôles sur la page Facebook de Ligue : RAS

– Compte-rendu JIOI 2023 : RAS. Journée CROS organisée par ailleurs, jugée peu producƟve

– RecommandaƟons HNR : toutes les proposiƟons n’ont pas été prise en compte dans l’immédiat,

proposiƟons ce jour.

– AcƟons avec l’ÉducaƟon NaƟonale : voir Maxime MYKOLOW.

– Mission Ping VR : une mission qui semble bien avancer.

– Stage Jeunes du mois d’octobre : voir maxime MYKOLOW.

– AcƟon Ping au Féminin : point de ce jour.

– Jeu des Açores : point de ce jour.

1. AdopƟon du compte-rendu du Conseil de Ligue du 14 octobre 2023 (VOTE)

VOTE

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 11

 Le procès-verbal est adopté.

2. Agrément des nouveaux licenciés (VOTE)

Au 29/12/2023, la Ligue compte 556 adhérents (CompéƟƟon + Loisir), 5 licences Décou-

verte et 66 licences ÉvènemenƟelle. Le premier chiffre est en neƩe augmentaƟon de 6,3

% par rapport à la saison passée à la même période 523 (409 en 2021, 327 en 2020).

A noter que la FFTT doit régler prochainement (mais après relances) le bonus de 800,00

euros  octroyé  pour  aƩeinte  des  objecƟfs  liés  au  nombre  de  licenciés  sur  la  saison

2022/2023 (dans le cadre de la convenƟon FFTT/LRTT).

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 11

 Les nouveaux licenciés sont agréés à l’unanimité.

3.   Compte-rendu du stage Jeunes du mois d’octobre 2023

Notre conseiller-entraîneur étant en congés, nous enverrons son compte-rendu d’acƟon

aux membres du CL, dès son retour.

4. Compte-rendu des journées Ping au Féminin et Sport Santé Bien-être
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CeƩe journée organisée conjointement sur deux sites (Bois d’Olive dans le Sud et Deux-

Canons dans le Nord) a encore été un beau succès. Les formules sont à présent éprou-

vées avec des ateliers de découverte du tennis de table sur St Pierre et une compéƟƟon

ludique dans le chef-lieu. Ces journées sont agrémentées de nombreux autres ateliers

(massage, naturopathie, yoga, fitness) et, nouveauté ceƩe année, un atelier Ping VR qui

a connu un gros succès sur les deux sites.

Le nombre de parƟcipantes a été important même si le nombre de présentes était infé-

rieur au nombre d’inscrites dans le Nord. Plus de quarante licences ÉvènemenƟelles ont

été créées à cet effet (il y a eu beaucoup plus de féminines). 77 personnes à St Pierre

(dont 20 bénévoles). Une publicité efficace de la part de ces opéraƟons. Un arƟcle du

QuoƟdien doit être envoyé.

L’organisaƟon a été impeccable comme d’habitude avec un gros invesƟssement humain

(l’encadrement du TTSP, Isabelle notre présidente, Muriel, Jessie, Lyne-May, Maxime,

David, …).

Après ceƩe belle journée, plusieurs dames nous ont déclaré leur intenƟon de s’inscrire

dans un club. Espérons que cela sera suivi d’effet.

Une quesƟon se pose : faut-il changer la date d’organisaƟon (en début de saison) ? Est-

ce trop près des vacances ? A St Pierre les gymnases sont plus disponibles début dé-

cembre qu’en milieu de phases sporƟves. A voir éventuellement lors de l’élaboraƟon du

futur calendrier.

5. ValidaƟon de l’examen JA 2 (VOTE)

Selon les instrucƟons fédérales, et après observaƟon/évaluaƟon de deux scrutateurs de 

Ligue sur la journée N°2 des Critériums, 3 des 4 JA2 en formaƟon ont obtenu la parƟe 

praƟque du JA 2 et donc leur diplôme dans son intégralité. Il s’agit de :

 Gaël LAN CHING (CPP),

 Fabio MAMMOSA (AOR),

 Thomas PAYET (TTT).  

Laurent DAMOUR doit être observé ultérieurement sur une autre compéƟƟon.

Le Conseil de Ligue doit entériner la validaƟon du diplôme des trois licenciés cités ci-

dessus.

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 11
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 Les licenciés cités sont désormais détenteurs du diplôme de JA2 dans son intégralité.

6. OrganisaƟon de l’examen JA3, organisaƟon de l’examen JA1 

JA3 :

Après échanges avec la  FFTT,  M. Claude RAECKELBOOM viendra superviser sur deux

compéƟƟons (Coupe Régionale des Vétérans le 17 mars 2024 et les Finales par Classe-

ment les 14 et 14 avril 2024) Patrice FEN-CHONG et Jean-Marc JACQUES qui doivent vali-

der la parƟe praƟque de leur examen. Un certain nombre d’aƩendus a déjà été commu-

niqué aux candidats.

JA1 :

3 des 5 inscrits iniƟalement à la formaƟon en ligne pour le JA1 ont planché sur la parƟe

théorique de l’épreuve le vendredi 5 janvier dans une salle mise à disposiƟon par Patrice

FEN CHONG. Nous sommes en aƩente du retour fédéral pour les résultats.

7. Entérinement du classement du championnat de La Réunion par Équipes phase 1 

(VOTE)

Le président de la CSR a déjà envoyé ce classement aux clubs.

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 12 (arrivée supplémentaire d’un conseiller)

 Le classement de la phase 1 est entériné.

8. ComposiƟon du championnat par Équipes, deuxième phase (VOTE)

Le président de la CSR a déjà envoyé ceƩe proposiƟon aux clubs. Le SMTT a demandé

l’inscripƟon d’une équipe en R5. 
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Le CPP3 n’engageant pas d’équipe, SMTT 2, après sa demande, dispose de la place va-

cante.

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 12

 La composiƟon des poules pour la phase 2 est entérinée.

Un conseiller demande que les sancƟons soient plus fortes contre les clubs (souvent les 

mêmes) qui font forfait de manière régulière et, souvent encore, sans alerter les équipes

qui reçoivent et les aƩendent.

Il est répondu que des sancƟons financières sont prévues, de même que des sancƟons 

sporƟves le cas échéant. Il est réclamé un lisƟng des sancƟons distribuées aux clubs 

(cause de la sancƟon, date, club concerné, sancƟon prononcée …).

Le secrétaire propose qu’un espace dédié reprenant ces informaƟons soit prévu sur le 

site web de la LRTT. Il n’est peut-être pas nécessaire de spammer tous les clubs avec ce 

genre de problème.

Kim METE émet une idée intéressante : donner un pourcentage des amendes pronon-

cées venant des clubs sancƟonnés au bénéfice du club « lésé » par un forfait inaƩendu. 

Mickaël HA SUM signale que sur la liste parvenue iniƟalement, on parle bien de Aiglons 

5 au lieu de Aiglons 3 en R3. RecƟficaƟon sera apportée.

Plusieurs conseillers s’étonnent et déplorent de manque de rigueur de certains clubs qui

ne rendent pas les feuilles de match dans les délais imparƟs. Des rappels seront faits 

avant le début de la compéƟƟon. Il est dommage que certains clubs se voient systémaƟ-

quement sancƟonnés.
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Le TTSP regreƩe que 3 matchs soient parfois programmés sur la même journée dans sa 

salle (manque de place). Nous sommes tributaires des places enregistrées dans le cham-

pionnat, le logiciel fédéral se chargeant de composer les rencontres. Des alternaƟves 

sont envisageables : avancer des rencontres, décaler les horaires …

9. Entérinement du calendrier général sporƟf deuxième phase (VOTE)

Le secrétaire de la LRTT a envoyé une proposiƟon aux clubs. Une modificaƟon apparaît

avec la menƟon du tournoi de e-ping à la fin du mois de juin 2024.

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 12

 Le calendrier général, pour la phase 2 de la saison 2022/2023, est entériné.

St Pierre se propose d’organiser le tournoi de E-Ping de fin de saison (30 juin). Accordé

sans souci. De même ce club souhaite accueillir de « peƟtes » compéƟons dans ses lo-

caux pour la saison à venir. Le secrétaire signale que des demandes sont faites en ce

sens auprès des clubs durant l’élaboraƟon du calendrier de la saison à venir et qu’il suffit

que le club se posiƟonne.

Mickaël HA-SUM ne confirme pas encore l’organisaƟon du tournoi du 3 mars 2024.

10. Championnat féminin (formule) (VOTE)

Une journée de compéƟƟon est prévue dans le calendrier sporƟf de la 2ème phase.

Nous proposons d’organiser le championnat Féminin sur ceƩe journée, peut-être à St

Leu (STELLA). La formule dépendra du nombre d’équipes inscrites (en principe départ en

poules).

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 10 (deux conseillers se sont excusés)

 La journée se déroulera le dimanche 31 mars. 

Les équipes sont à engager avant le 15 mars 2024.

11. ModificaƟons, évoluƟon des règlements sporƟfs pour la saison 2024/2025
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Les modificaƟons éventuelles, proposées par le HNR, à apporter pour la saison à venir

sont les suivantes :

1) Mode de sélecƟon des jeunes : résultats aux Critériums, un TOP sans coach et résul-

tats aux championnats Jeunes. Wild-cards à prendre en compte (2 sur 4 et 5 joueurs, 3

sur 6 et 7, 4 sur 8 et au-delà ?)

2) Challenge jeunes par équipes : autoriser équipes de 2 si plus de 3 équipes engagées.

GesƟon des rencontres par les entraineurs (une feuille avec toutes les rencontres par

exemple) pour gagner du temps. Plutôt une quesƟon CRA.

3) Open Jeunes : on a déjà autorisé les Benjamins à faire les CRIT et l'OPEN ceƩe année.

Autoriser maintenant les minimes à faire les deux ?

Organiser un Open licence compéƟƟon et un Open licence Loisir le même jour.

4) QualificaƟon aux championnats de France jeunes : sur un TOP (comme les adultes).

Déplacer championnat de La Réunion Jeunes en fin d'année.

Une proposiƟon ferme sera faite lors du prochain Conseil de Ligue, pour vote définiƟf au

CL du mois de juin 2024.

12. Envoi d’un membre de la CRA pour obtenir le diplôme de formateur de formateur 

Thomas PAYET se déplacera en métropole (BOURGES) à la mi-février 2024. On rappelle

le but de ceƩe formaƟon qui est de s’affranchir de la disponibilité des cadres fédéraux

lorsque nous voulons organiser des stages 1er niveau en arbitrage et juge-arbitrage.

13. Envoi du responsable de la mission E-ping pour obtenƟon d’un diplôme de réfé-

rent

Nicolas LATCHIMY, chargé de mission, se rendra en métropole à la fin du mois de janvier

pour obtenir son diplôme de référent e-ping. CeƩe formaƟon est indispensable pour le

projet ping VR que nous avons décidé de meƩre en place dans notre île. Pour mémoire,

ceƩe acƟon s’inscrit dans le contrat d’objecƟfs passé avec la FFTT.

14. SorƟe aux Açores / stage de Jeunes en métropole – mai 2024

Nous aimerions parƟciper à ce déplacement mais nous sommes dans l’inconnu. La com-

péƟƟon n’aura pas lieu aux Açores pour cause d’élecƟons locales. Elle doit donc être or-

ganisée dans une autre île (on ne sait laquelle).
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Nous nous donnons jusqu’à mi-février dernier délai pour prendre une décision défini-

Ɵve.

Si le dossier n’a pas avancé d’ici-là, nous prévoyons d’envoyer une sélecƟon de 8 jeunes

et 2 cadres à Joué Les Tours au mois de mai.

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 10

 CeƩe sorƟe éventuelle est actée.

15. Accompagnement des jeunes en métropole (championnats de France)

CeƩe acƟon avait pu être proposée l’année passée du fait de l’obtenƟon de subvenƟons

pour cela. Ce n’est pas le cas ceƩe année. Si l’intérêt du déplacement de notre conseiller

en métropole est évident, il est en revanche très coûteux pour le peu de joueurs concer-

nés (au mieux 4 dans les championnats de France Jeunes).

C’est dans les Finales par Classements que nos représentants ont le plus de chances de

briller. ProposiƟon de la présidente : foncƟon des résultats aux Finales par Classements

(présence de jeunes), nous déciderons si nous envoyons notre conseiller en souƟen.

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 10

 ProposiƟon retenue. 

16. QuesƟons diverses

 Tournoi ping VR au mois de juin 2024 (le 30) : à St Pierre, joueurs de clubs à former
et moyens techniques à tester

 ProposiƟons pour le Mérite Régional (à remeƩre lors de l’assemblée générale du 2
mars 2023): le président de la commission nous propose

Médaille d’Argent : Julien GAUDET
VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 10

 Julien GAUDET est élevé au grade du Mérite fédéral d’Argent
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Médaille de Bronze : Alain ALEXANDRINO, Kim METE

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 10

 Alain ALEXANDRINO est élevé au grade du Mérite fédéral de Bronze

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 1

Pour : 9

 Kim METE est élevé au grade du Mérite fédéral de Bronze

 OrientaƟon d’achat de matériels à desƟnaƟon des clubs : balles et raqueƩes d’ini-
ƟaƟon, séparaƟons, tables handi

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 10

 Ces matériels seront achetés en priorité en 2024 pour les clubs.

 ConvenƟon avec la société VICTAS : la convenƟon sera signée et renvoyée. On rap-
pelle les avantages de ceƩe convenƟon (1 500 euros de matériel, 25 % de réduc-
Ɵon).

VOTE     :   

Contre : 0

AbstenƟon : 0

Pour : 10

 Remboursements liés à l’affaire judiciaire : les versements d’un des deux prévenus
est  très  chaoƟque et  ne  respecte  en  rien  l’échéancier  iniƟalement  prévu.  Nous
avons alerté la FédéraƟon sur ce sujet. Elle prendra sa décision concernant la possi-
bilité de reƟrer une nouvelle fois la licence de la personne incriminée. La FFTT de-
vrait envoyer un courrier au principal intéressé pour l’averƟr des nouvelles sancƟons
qu’il encourt.

 Ouverture d’un compte bancaire au Crédit Agricole :  nous avons entrepris les dé-
marches pour ouvrir un compte dans ceƩe banque. Nous abandonnerons progressi-
vement notre établissement actuel (la CEPAC). Nous ne sommes pas enƟèrement
saƟsfaits des prestaƟons de la CEPAC et le CA nous a octroyé une belle subvenƟon
de 7 000,00 euros pour mener à bien certains de nos projets.

 Compte-rendu AG fédérale 2023 : une surprise assez inaƩendue a été enregistrée
au mois de décembre 2023. Le Budget Prévisionnel n’a pas été voté (retoqué par
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l’AG). Ce BP doit donc être revu ; c’est une première au niveau FFTT. Une nouvelle
AG en distanciel est prévue en mars 2024.

 Championnat de France des Régions :  nous ne parƟciperons pas à celle compéƟ-
Ɵon.

 AugmentaƟon des tarifs : sur recommandaƟon du HNR, les tarifs des stages en in-
ternat devraient encore être augmentés et une parƟcipaƟon demandée aux regrou-
pements. CeƩe décision ne sera prise qu’en Conseil de Ligue.

 StagnaƟon des tarifs sur les licences : la FFTT ne bougeant pas ses tarifs après une
forte hausse ceƩe saison, nous n’esƟmons pas devoir bouger les tarifs.

 Date de la prochaine réunion :  le samedi 27 avril 2024, en présenƟel, au CREPS

de ST PAUL.

Mme la Présidente lève la réunion à 19 h 45.

CQP en distanciel, VAE pour le CQP


